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Às nove horas e trinta minutos do dia vinte e oito de julho de dois mil e seis, no Centro de 4 
Eventos – Divisão de Extensão, da Universidade de Passo Fundo, reuniram-se em 5 
Sessão Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio 6 
Passo Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1. Apresentação do 7 
Comitê para a imprensa; 2. Plano Estadual de Recursos Hídricos e 3. Cadastramento de 8 
Entidades; 4. Termo de Referência do Plano de Bacia; 5. Formação dos Grupos de 9 
Trabalho e 6. Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes foram: Alvarino Franco, 10 
Leandro Alex dos Santos, Ana Kely Giacomazzi, Clovis Almir Oliboni Alves, Roberto Luiz 11 
Deboni, Alberi Paulo Ceolin, Paulo Biasotto, Rui Lorenzato, Antoninho Luiz Berton, Delson 12 
Concato Boscarin, Edésio de Melo Junior, Paulo Fernando Oliveira Cornélio e Claud 13 
Goellner; os membros suplentes: Jônia Celi, Maira Beatriz Silva Weirich, Gilnei Nogueira 14 
de Souza, Celi Webber Mattei e Maria Paula Nicolini Sochan; e os representantes da 15 
comunidade da Bacia: Luis Fernando da Câmara, Carlos Eduardo Sander, Charles Ivan 16 
Balbinot, Gabriela Lisboa, Tiago Rigo, Eder Calegari e Ivoni Portes Kirch. Ainda, 17 
justificaram ausência os seguintes membros: Luiz Carlos Damian Souto, Eni Webber 18 
Baseggio, Aide Teresinha Tremea, Ana Maria da Silveira, Lenison Maroso, Denise 19 
Rodrigues Reggio, Zulma Modesti Marques e Rosane Menna Barreto Peluso. O 20 
Presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, em especial aos veículos de 21 
imprensa presentes, são estes: Por Falar em Ecologia - Rádio Super AM-570; TV-Pampa 22 
e UPFTV, após leu a ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 05, a qual foi aprovada. 23 
Dando início aos trabalhos, o Presidente, Claud Goellner, passou ao item 1. Apresentação 24 
do Comitê para a imprensa, aonde ministrou uma palestra com o seguinte tema: “Gestão 25 
dos Recursos Hídricos no Brasil – O Papel dos Comitês de Bacia Hidrográfica”, que teve 26 
por finalidade esclarecer melhor, aos presentes, qual a finalidade e as responsabilidades 27 
dos Comitês de Gerenciamento de Bacias Hidrográficas. Após, o presidente, comentou a 28 
importância da participação dos meios de comunicação dentro dos Comitês, sendo que já 29 
estão sendo incluídos na nova formulação das categorias que compõem estes. Seguindo, 30 
foram abertas inscrições para esclarecimentos da palestra, são elas: Carlos Eduardo 31 
Sander, sugeriu que se continuem os contatos para a participação da imprensa nas 32 
demais Reuniões, já que são grandes formadores de opiniões; Maira Beatriz Silva 33 
Weirich, reforça a importância da imprensa estar bem informada da forma de trabalho e 34 
das ações tomadas pelo Comitê, para que não ocorram equívocos em suas publicações; 35 
Antoninho Luiz Berton, solicitou a palestra para a divulgação do Comitê; Celi Webber 36 
Mattei, considerou como o maior problema a educação, para isto sugere uma maior 37 
divulgação dentro dos cursos da Universidade; Charles Ivan Balbinot, comenta a 38 
importância da parceria com estes meios bem como, informa da intenção de manter o elo 39 
entre sua entidade e o Comitê; Luis Fernando da Câmara, reforça a importância de ser 40 
trabalhada a poluição na agricultura já que o Comitê encontra-se dentro da zona da 41 
produção do Estado. Terminadas as inscrições, passou-se ao item 2. Plano Estadual de 42 
Recursos Hídricos, onde o Presidente Claud Goellner, comentou a sua participação e do 43 
Secretario Executivo Cassiano Santin, no dia 06 de julho de 2006, na cidade de Ijuí, de 44 
uma Reunião aonde foi  exposto a metodologia de implementação do mesmo pela 45 
Empresa de Consultoria contratada pelo Sistema Estadual de Recursos Hídricos - 46 
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Ecoplan. Em frente, no item 3. Cadastramento de Entidades, foi exposto o 47 
credenciamento do Sindicato das Indústrias da Construção e do Mobiliário de Passo 48 
Fundo - SINDUSCON, para ocupar a vaga de titular na categoria Organizações Sindicais, 49 
através de seu representante Luiz Antônio Giacomini. Apresentado, foi submetido à 50 
aprovação da plenária, que por sua vez não teve nenhuma rejeição. Ainda, foi informado 51 
o insucesso das várias tentativas de busca de novas entidades para suprirem as vagas 52 
que estão em aberto no Comitê. Devido a isto, foi colocado em votação para a plenária a 53 
seguinte possibilidade: caso não seja possível a inclusão de diferentes entidades, que 54 
estas vagas possam ser preenchidas pelas entidades que já são membros titulares e 55 
desejam ocupar as mesmas. Apresentada a possibilidade, esta foi aprovada por 56 
unanimidade. Dando seqüência, no item 4. Termo de Referência do Plano de Bacia, o 57 
Presidente expôs que este assunto deverá ser apresentado e discutido na próxima 58 
reunião, por exigir mais tempo para o seu detalhamento e discussão; Seguindo, no ítem 59 
5. Formação dos Grupos de Trabalho, foram feitas novas inscrições e estabelecido que 60 
estes pré-grupos se reúnam até a próxima Reunião para que então sejam definidos, uma 61 
vez que alguns não foram totalmente preenchidos. Também, ficou definido que estes não 62 
serão, necessariamente compostos apenas por integrantes do Comitê, neste sentido, 63 
foram feitas duas sugestões que seguem: Antoninho Luiz Berton, que sugere que estas 64 
informações sejam repassadas para todos os municípios que o Comitê abrange; e Luis 65 
Fernando da Câmara, que sugere que para este fim sejam feitas as divulgações através 66 
de imprensa falada e em específico via  rádio AM. Por fim, no item 6. Assuntos Gerais, o 67 
presidente Claud Goellner, divulgou o VIII Encontro Nacional de Comitês de Bacias 68 
Hidrográficas, que ocorrerá de 07 a 10 de agosto de 2006 em Vitória – ES, com o tema 69 
“Plano Nacional de Recursos Hídricos e a Gestão Participativa”; seguindo, informou da 70 
solicitação do RIMA da barragem de Monjolinho perante a FEPAM, para esclarecimentos 71 
desta inscreveram-se os seguintes: Maria Paula Nicolini Sochan, que informou que a 72 
solicitação deste material por parte do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas – GESP, 73 
se fez principalmente para o conhecimento do Comitê; e Luis Fernando da Câmara, que 74 
solicitou que seja buscado maiores informações à respeito da Foz de Chapecó, uma vez 75 
que faz parte da área de abrangência do Comitê; dando prosseguimento, o Presidente 76 
informou que foi contatado para assumir a coordenação da Bacia Hidrográfica do Rio 77 
Uruguai e  solicitou que seja pensado, pela plenária, na hipótese já que envolveria o 78 
Comitê como um todo e não apenas sua pessoa. Ainda, foi passada a vaga de membro 79 
suplente da Comissão Fiscal, anteriormente ocupada pelo ex-membro José Aurélio 80 
Boeira, para Celi Webber Mattei; e foram esclarecidos mais alguns pontos em relação ao 81 
Autódromo Internacional de Passo Fundo. Feito isto, foram abertas inscrições para este 82 
tema, foram elas: Paulo Cornélio, que comentou sobre uma Reunião realizada na Câmara 83 
de Vereadores de Passo Fundo; Rui Lorenzato, que considera necessária uma réplica 84 
para esta Reunião, para o reconhecimento do Comitê; e Maira Beatriz Silva Weirich, que 85 
fez alguns esclarecimentos sobre a posição da CORSAN na Reunião realizada pelo 86 
Conselho Municipal do Meio Ambiente. O Presidente Claud Goellner, colocou a palavra à 87 
disposição e como não houve mais nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. 88 
Para constar foi lavrada a presente ATA que após lida e aprovada será pelos presentes 89 
assinada: 90 


